



香いを永く伝えよや

山ノ内町立南小学校 令和7年1月31日

文責:市川

楽しかったスキー教室 ま質高原スキークラス南部支部の皆様あいがとうございました





3学期の大きな行事の一つであるスキー教室が無事に開催 されました。

高学年の子どもたちは、志賀高原ジャイアントスキー場を拠点に、広大なスキーエリアを思い切り満喫しました。午前中は雪が舞う天候となりましたが、その中でも子どもたちは元気いっぱいにゲレンデを滑り降り、スキーを楽しむ姿が見られました。午後になると一時的に雪がやみ、滑走を続ける子どもたちは天候の良さも手伝ってさらに意欲的にスキーを楽しんでいました。

低学年の子どもたちは、高井富士スキー場でスキー教室に参加しました。スキー場のふかふかの雪の感触を存分に味わいながら、スキーの楽しさを感じている様子が印象的でした。一日の教室が終了した後にも、「もっと滑りたい!」という声が聞かれ、最後まで元気いっぱいの子どもたちの姿がとてもたくましく感じられました。





高学年のスキー教室には志賀高原スキークラブ南部支部の10名のインストラクターの皆様が、 低学年のスキー教室には11名のインストラクターの皆様がそれぞれご協力くださいました。「子 どもたちにスキーの楽しさをしっかりと伝えたい」という熱意をもって丁寧にご指導いただいたお かげで、子どもたちはスキーへの興味や意欲をさらに高め、教室の時間を充実したものにすること ができました。インストラクターの皆様のご尽力に心より感謝申し上げます。

保護者の皆様にも大変お世話になりました。持ち物の準備やスキー用具の運搬、またスキー教室に向けたご家庭でのサポートなど、さまざまな場面で温かいご支援をいただきました。保護者の皆様のご協力があったからこそ、子どもたちは安全に、そして楽しくスキーを体験することができました。この場をお借りして、改めてお礼申し上げます。

ミシンボランティア

3学期の家庭科には、地域ボランティアの皆様にお越しいただきミシン学習の支援をしていただいています。ここでは授業の一コマを紹介します。

練習布をミシンで縫っている児童に、ボランティアさんが「なるべく線の真ん中を縫うといいね」「布

を強く抑えすぎるとミシンが止まってしまうから、優しく抑えるといいよ」と丁寧にアドバイスをしてくださいました。ペアの友達からも「前より上手になってるね」と励ましの声がかけられ、児童は「教えてもらうと上手にできて楽しい」と笑顔を見せていました。ボランティアさんに感想を伺うと、「楽しく活動させてもらっています」と話してくださり、児童とボランティアさんの双方が「楽しい」と感じられる、非常に意義深い活動となっています。



ミシンボランティアの活動ありがとうございます。

遊びの部屋

南小コミュニティスクール主催「遊びの部屋」が開催され、地域の皆様と児童との遊びを通じた交流が行われました。

この活動では、けん玉、お手玉、コマ、メンコなどの昔ながらの遊びを通じて、世代を超えた楽しい交流の場が生まれました。特にお手玉やメンコでは、地域の方々が見せる熟練の技に子どもたちが目を輝かせ、技を真似しようと挑戦する姿が見られました。その中で、地域の方と児童がお互いをたたえ合い、喜びを分かち合いながら自然にかかわり合う様子が印象的でした。



この活動の意義は、単に遊びを楽しむだけでなく、地域の皆様と子どもたちが深く交流し、地域の絆を育むことにあります。昔ながらの遊びには、世代を超えて関係をつくることができるよさがあります。 また、子どもたちは「遊び」を通じて新たな発見や学びを得ることができます。

今後も「遊びの部屋」の活動を通じて、地域の皆様と子どもたちが交流する場を作ることができればと思います。2月は12日、26日の2回、両日とも水曜日です。地域の皆様のご参加をお待ちしています。

お知らせとお願い

○2月は今年度最後の参観日です。ご都合を付けられご来校ください。

1,2年:2月 7日(金) 5,6年:2月14日(金)

3,4年:2月21日(金)

13:50 より授業参観(2年生は13:30)、14:55 から学級懇談会となります。

2月の予定

3日(月) ESD コンソーシアム発表(2,6年)

5日(水) 校長講話

7日(金) 1,2年参観日

12日(水) 児童総会

14日(金) 5,6年参観日

19日(水) 全校運動?

20日(木) 来入児体験入学

21日(金) 3,4年参観日 南小コミュニティースクール運営員会

25日(火) 次年度準備児童会

26日(水) 地区子ども会4

